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高温下的劳动者
致敬！

招 标 公 告
1.项目名称 ：中国人民解放军 32150

部队 40 分队副食品集中采购。
2.资质要求：供货商须具有市场监督

管理局 (或原工商局 、食品药品监督管理
局）审批的《营业执照》（三证合一）、《食品
经营许可证》和卫健委（原卫计委）颁发的
《卫生许可证》，供货商必须是具有较强经
济实力、车辆配送能力（含临时配送、紧急
配送）、 良好信誉和售后服务能力的食品
供货商。

3.注册条件：供货商必须是从事食品
服务业的中国境内企业法人，具有独立法
人资格，注册资金不低于 50 万元人民币。

4.报名时间：2019年 8月17日-21日。
5.提交资料：企业法人《营业执照》（三

证合一 ）（副本 ）、《食品经营许可证 》（副
本）、《卫生许可证》（副本）、 银行开户证
明 、开户银行资信证明 （2018 年度 ）法定
代表人授权委托书原件、 法定代表人身份
证复印件 （法定代表人必须是中国境内
的合法公民 ，不含港澳台 ）、被授信人身
份证原件。 以上资料均需胶装成册，加盖
公章。

联系人：王助理
电 话：18903766572
张助理：13273737304
0373-7168152

8 月 19 日上午 10 时许，烈日
炙烤着大地。在位于信阳市农业科
学院院本部水稻试验田里，翻腾的
绿浪里出现一个个忙碌的身影，信
阳市农业科学院水稻研究所副研

究员郭桂英也在其中。只见她认真
检查着稻穗开花情况，而后迅速将
盛花期的花粉轻轻敲击散落到母

本稻穗上进行杂交授粉， 烈日下，
任凭汗水在脸颊流淌。

2006 年至今， 研究生毕业的
郭桂英一直在信阳市农科院水稻所

工作。 “一开始，我以为坐在办公室
里做做实验， 没想到比农民还辛
苦。 ”面对记者采访，郭桂英边说边
干着手中的工作，始终没停，“13 年
的水稻科研生涯，有苦有累，但也有
很多值得骄傲的成绩， 我很热爱这
份工作。 ”

郭桂英说， 在市农科院副院
长、 二级研究员王青林的带领下，
水稻研究所创造了河南水稻育种

史上的多个第一，信阳也成为全国
最大的中稻生产地级市。水稻研究
所近年来成功培育的优质糯稻品

种，目前已在安徽、湖北、湖南、广
西等省区得到大面积推广应用。

从播种出苗后的田间观察记

载和苗期管理，到抽穗以后进行杂
交授粉，直至田间选种收获，每年
4 月至 10 月， 水稻科研一线的工
作人员基本就是稻田、 实验室、家
三点一线。 “尤其是 7 月中旬到现

在，是水稻生长最快的一段时间，我
们每天上午 8点到田间， 中午吃完
饭简单休息一下又开始忙， 一直到
晚上 7点多， 周末一天都没有休息
过。 ”郭桂英告诉记者。

说话间，已近中午。 郭桂英站
在两排水稻中间，注视着眼前的水
稻，时不时俯下身，摘下几粒稻花
告诉记者：“从 11 点至下午 2 点，
稻花会集中开放， 这个时间段最
热，但也是水稻杂交授粉的最佳时
段。 ”说着，郭桂英拿出水稻母本，
靠近对应的父本稻穗轻轻敲击花

粉，花粉似一股青烟飘落至木本的
稻穗上。

“为了方便水稻母本接受花
粉， 我们对颖壳做了一个 ‘小手
术’，剪去 1/3 的颖壳，保证柱头不
受损伤，从而保证授粉结实率。”郭
桂英介绍着，走出田间。 此时记者
注意到，郭桂英头戴防晒帽、脚踩
迷彩水靴，太阳下晒黑的脸庞汗水
直淌，却始终脉脉含情又满怀期待
地看着手中正在进行授粉的稻穗。

“不管多热，田间观察、杂交授
粉、生育期记载，我们都要做到最
精确，效果最佳。 ”郭桂英告诉记
者，“我们作为水稻研究人员，深知
一饭一粥来之不易，为了培育出更
多更加优质的稻种， 让粮食增产、
农业增效、农民增收，我们再苦再
累也值，即便注定只能像水稻一样
默默无闻。 ”

郭桂英：播撒汗水不负韶华

郭桂英正在进行水稻杂交授粉 本报记者 周 涛 摄

8 月 19 日上午
10 时，两名工人正在
河区申城大道上

安装窨井盖 。 据了
解，经过连日来的紧
张施工，申城大道改
造提升工程已取得

新进展，封闭的半幅
道路第一层沥青即

将铺设完毕。 目前，
工人们正在更换窨

井盖、 雨水篦子，以
及路沿石。

电动车遮阳伞市场降温
商家:会主动规劝车主放弃安装

信阳消息(记者 张方志)自 7 月份以来，我市
交警支队联合多部门对非机动车的交通违法行

为进行了重点整治，其中包括拆除非机动车非法
安装的遮阳伞。 经过一段时间的严厉整治，市中
心非机动车安装遮阳伞的现象愈来愈少，而非机
动车遮阳伞市场也大大降温。

昨日上午，记者对市内多家电动车销售门店
和维修门店进行了暗访，探寻目前我市的非机动
车遮阳伞市场现状。 经过暗访，记者发现眼下安
装非机动车遮阳伞的现象几乎消失。 “现在市中
心各主要路口都在严查电动车，抓住有安装遮阳
伞的立即拆卸，车主现场要抄写交通法规，而且
还要罚款。 ”民权路一家品牌电动车服务体验中
心的工作人员告诉记者，“所以现在几乎没有人
再来安装遮阳伞了。 ”

据南湖路一家电动车维修门店的老板介绍，
因为中小学校即将开学， 每年此时正是非机动车
遮阳伞销售安装的火爆季节， 但是今年由于我市
严查非机动车非法安装遮阳伞的行为， 遮阳伞市
场已经发生了明显的变化。 “以前这个节点，我都
会提前备货。但是今年从 7月底开始，我就没再进
货了，因为卖不出去。 即使有人来装，我都会劝他
放弃。 ”该门店老板说道。

时间:
8 月 19 日上午
地点:
河区申城大道

拍摄者：
本报记者 张方志


